

Herr Referent Dr. Scharinger beantwortete die Anfrage wie folgt:

Insgesamt wurden 40 Kinder in Fürth zurückgestellt bzw. ausgeschult.

Davon sind verblieben in:

Städt. Regeleinrichtungen	14 Kinder
Evang. + kath. Regeleinrichtungen	6 Kinder
<u>Sonstige Regeleinrichtungen</u>	<u>9 Kinder</u>
Regeleinrichtungen gesamt	29 Kinder
Schulkindergarten Finkenschlag	<u>11 Kinder</u>
	40 Kinder

Knapp 75 % oder  $\frac{3}{4}$  der von den Schulen zurückgestellten Kinder in Fürth sind in Regeleinrichtungen!

Protokollnotiz:

**Frau Stadträtin Bayer-Tersch wünscht ergänzend schriftliche Mitteilung der Zahlen.**